

 Bundesministerium
Inneres

Mag. Gerhard Karner
Bundesminister

Herrn
Präsidenten des Nationalrates
Mag. Wolfgang Sobotka
Parlament
1017 Wien

Geschäftszahl: 2022-0.695.528

Wien, am 25. November 2022

Sehr geehrter Herr Präsident!

Der Abgeordnete zum Nationalrat Mag. Philipp Schrangl hat am 28. September 2022 unter der Nr. **12431/J** an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Personen, die aufgrund des Verfassungsgerichtshofs-Erkenntnis ihren Personenstand ändern ließen“, gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 7:

- *Wie viele Personen haben dieses Recht genutzt und „divers“ eintragen lassen?*
- *Wie viele Personen haben dieses Recht genutzt und „inter“ eintragen lassen?*
- *Wie viele Personen haben dieses Recht genutzt und „offen“ eintragen lassen?*
- *Wie viele Neugeborene wurden mit „divers“, „inter“ oder „offen“ registriert?*
- *Wie viele Personen haben Ihr Geschlecht von männlich auf weiblich geändert?*
- *Wie viele Personen haben Ihr Geschlecht von weiblich auf männlich geändert?*
- *Wie viele Personen haben seit dem Erkenntnis Ihr Geschlecht geändert?*

Entsprechende Statistiken werden seitens des Bundesministeriums für Inneres nicht geführt, da Statistiken zum Geschlecht durch die Bundesanstalt Statistik Österreich erstellt werden.

Gerhard Karner

